

CHRISTOPHE GALFARD

French physicist, former student of Stephen Hawking

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Christophe Galfard adalah ahli fisika terkenal yang berspesialisasi dalam fisika teoretis.

Ia memperoleh gelar Ph.D. dari Universitas Cambridge di bawah arahan Stephen Hawking, ahli fisika teoretis Inggris yang terkenal. Tujuan Christophe Galfard adalah membuat sains dapat diakses oleh semua orang, baik melalui buku-bukunya atau banyak konferensi yang ia selenggarakan mengenai rahasia sains. Dia berkolaborasi dengan Stephen dan Lucy Hawking pada sebuah novel yang ditujukan untuk anak-anak, "George dan Rahasia Semesta", untuk menunjukkan ilmu pengetahuan dengan cara yang menyenangkan dan menghibur. Dia juga menerbitkan "The Universe in Your Hand" pada tahun 2015 dan "How to Understand $E = mc^2$ " pada tahun 2017.

Topics

- Education
- Future
- Physics
- Society

Christophe Galfard adalah lulusan École Centrale Paris dalam fisika teoretis. Dia memasuki Universitas Cambridge tak lama setelah itu, di mana dia telah mengerjakan tesisnya selama enam tahun di bawah arahan ahli astrofisika terkenal, Stephen Hawking. Mereka bekerja bersama dalam pembentukan lubang hitam dan asal mula alam semesta. Setelah menyelesaikan gelar Ph.D. dalam fisika teoretis, Christophe Galfard mengabdikan dirinya untuk mempopulerkan sains melalui penjelasan penemuan para ilmuwan terbaru.

Dia mengejar tujuannya dengan berpartisipasi dalam banyak konferensi di seluruh dunia sebagai pembicara, untuk menjawab pertanyaan dari para penonton tentang Semesta, Big Bang, keberadaan lubang hitam, alien atau bahkan dunia paralel, tetapi selalu dengan cara yang menyenangkan dan menghibur. . Mantan mahasiswa Stephen Hawking baru-baru ini mengadakan serangkaian sepuluh kuliah di MK2 di Paris untuk membantu memecahkan kode penemuan ilmiah terbaru, berjudul "Datang dan jelajahi alam semesta bersama Christophe Galfard". Sementara melakukan ini, ia berpartisipasi dalam beberapa pembicaraan TEDx di mana ia berbicara tentang galaksi, komputer kuantum dan alam semesta paralel.

Christophe Galfard secara rutin menyelenggarakan acara radio di radio Prancis "France Inter": "Alam semesta sudah dekat" dan "Alam semesta dalam tiga menit". Dia juga telah membuat banyak penampilan di televisi Prancis: "Mencari kehidupan ekstra-terrestrial" di BFMTV; "Pria yang membedah misteri alam semesta" di majalah "C à vous", «JT de 13h» di France 2 dan sebuah wawancara di acara "Comment ça va bien" yang dipandu oleh jurnalis Stéphane Bern.

Dia telah menerbitkan empat buku terlaris untuk anak-anak hingga saat ini. Buku terlaris Christophe Galfard "The Universe in Your Hand" telah diterjemahkan ke dalam 21 bahasa.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988